



つくばさくら保育園
令和4年12月1日

冷たい北風が吹く季節になりました。12月は発表会やクリスマス会など楽しい行事があります。保育園にもクリスマスツリーが沢山のオーナメント（子どもたちの手作りです。）と共に飾られました。子どもたちは、クリスマスツリーを見て、サンタさんに会えることを楽しみにしているようです。

12月の予定

- 1日(木) 発表会リハーサル(3,4,5歳のみ)
- 3日(土) 発表会
- 5日(月) リトミック(3・4歳)
- 6日(火) えいごであそぼう(5歳)
- 8日(木) 避難訓練
- 9日(金) 運動教室(5歳)
- 13日(火) えいごであそぼう(4歳)
- 16日(金) 防犯訓練
- 19日(月) リトミック(3・4歳)
- 20日(火) えいごであそぼう(5歳)
- 22日(木) 身体測定
- 23日(金) クリスマス会
- 26日(月) 誕生会(園児中心でお祝い)
- 27日(火) えいごであそぼう(4歳)
- 28日(水) 保育納め 荷物持ち帰り

1月の予定

年末年始休園

- R4年12月29日(木)～R5年1月3日(火)
- R5年1月4日(水) 保育始めの日(通常保育)

12月28日(水) 保育納め

布団、お着換え袋、上ばき等を持ち帰ります。名前の文字が薄くなっていないかの確認をお願いします。R5年1月4日(水) 保育始めの日にお持ち下さい。

今年も残り一ヵ月となりました。昨年に引き続き新型コロナの影響が大きく、園の活動は思うようにはいきませんでした。しかし、園児たちは毎日、元気一杯。

運動会が終わると、まもなくクラスから元気な歌声が聞こえてきました。

「虫の声」「もみじ」「ジングルベル」・・・あら、もうジングルベル?! 少し早すぎるのでは? 発表会からクリスマス、お正月とあわただしい一ヵ月を迎えます。でも、子どもたちにとっては一番楽しい月かもしれません。



一年での締めくくりの月だからでしょうか、いつにもまして子どもたちの成長を感じている今日この頃です。

これからもコロナ、インフルエンザなど季節性の感染予防に気をつけて元気いっぱい過ごしていきたいと思います。 園長

今月のうた

♪ 赤鼻のトナカイ

♪ あわてんぼうの

サンタクロース

♪ お正月



12月3日(土) つくばさくら保育園(ホール)



- 1部 未満児0,1,2歳児
時間 9:15開門 9:30集合 10:00開始 11:00終了予定
- 2部 以上児3,4,5歳児
時間 12:15開門 12:30集合 13:00開始 15:00終了予定



クラスだより



たんぽぽ

最近毎日、発表会に向けて「ちっちゃないちご」のダンスを踊っています。最初は見ているだけだった子ども今では、体を揺らしたり部分部分の振りを踊ったりと少しずつ上手になっています。初めての発表会なので、緊張して泣いてしまうこともあるかもしれませんが、子どもたちの成長した姿をご覧ください！食欲の秋で食欲が増えてきた子どもたち。好き嫌いも少しずつ出てきたので、苦手な食べ物を1口でも食べることが出来たら大いに褒めて、食への関心に繋げていきたいと思っています。

ゆい

いよいよ発表会です。ゆい組は初めての劇「おおきなななぶ」を発表します。最初は恥ずかしそうに保育者の真似をして台詞を言っていた子どもたちでしたが、練習を重ねていくことで自信を持って演じる姿が見られるようになりました。歌の「どんな色がすき」ではテンポが早い間奏部分を順番に歌う場面で苦戦したりしました。本番では練習してきた成果をご覧ください。今年もありがとうございました。良いお年をお迎え下さい。

もも

いよいよ2022年最後の月になりました。クラスでは、発表会に向けて練習を重ね子どもたち自身楽しみながら歌や踊りに励んでいます。子ども同士での会話も増え、おもちゃの取り合いなどのトラブルも見られますが、それもまた1つの経験。保育者に仲立ちしてもらいながらお友だちとコミュニケーションをとり、自分の気持ちを少しずつ相手に伝えられるように、今後も見守っていききたいと思います。もうすぐ冬休み。よい年末をお過ごし下さい。

ひまわり

12月は子どもたちが楽しみにしている発表会ですね！合奏や歌、劇の練習を毎日真剣に行い、クラスみんなで協力し取り組んできました。発表会当日は、たくさんのお客さんの中で緊張してしまうかもしれませんが、最後まで楽しんで見て頂けますと幸いです。そして、今年も残り1ヶ月となりました。保護者の皆様にはご理解・ご協力頂きましてありがとうございました。年末年始は体調に気を付けてお過ごし下さい。年明けに元気いっぱいな子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

ちゅうりっぷ

発表会に向けて子どもたちは楽しく練習に取り組んでいます。発表会当日は温かく見守って頂けると嬉しいです。お楽しみに♪ 今年も早いもので残すところ1ヶ月足らずとなりました。保護者の皆様には4月からたくさんのご協力・ご理解をいただきありがとうございました。来年も笑顔いっぱいでお過ごせるように努めていきたいと思っています。どうぞよろしくお祈り致します。年明けにはお休み中のお話が聞けることを楽しみにしています。

さくら

だんだんと肌寒くなり、子どもたちの大好きな冬がやってきましたね！11月は緊張と期待を高めながら発表会の練習に取り組みました。歌「シアワセ」では『たくさんの方の心に届けたい』・オペレッタ「アリババと7人の盗賊」では『おもしろいオペレッタにしたい』と演目ごとに目標を掲げて楽しく表現していました。劇中の台詞や振付、小道具等は子どもたちと協力しながら仕上げたのでぜひ注目してください。子どもたちの心身の成長を実感していただけますように。今年も様々な面でご理解ご協力をいただきありがとうございました。来年もどうぞよろしくお祈り致します。

※ 1部・2部共、室内での行事となるので感染症を防ぐため、**1家族2名までを厳守**させていただきます。小学生のお子様も大人同様に1名と数えます。(在園児は別です)
1部終了後、全ての車は駐車場に駐車することはできません。
2部開門時に改めて駐車して下さい。
ご協力・ご理解お願い致します。